

# PRESSEMITTEILUNG

**Kreisverband Lörrach**

**Joshua Frey, MdL**

Bündnis 90/DIE GRÜNEN  
Haager Str. 14, 79539 Lörrach  
Tel.: +49 (7621) 16 52 68  
Fax: +49 (7621) 16 05 202  
Mail: kontakt@joshua-frey.de  
Homepage: www.joshua-frey.de  
Facebook:  
www.facebook.com/JoshaFreyMdL  
Twitter: twitter.com/JoshaFrey

Lörrach, 7. März 2016

## **Joshua Frey zu Besuch in der Fachklinik Weitenau**

**Joshua Frey: „In Weitenau werden die Patienten auf ihrem Weg in die Gesellschaft gestärkt“**

### STEINEN-WEITENAU

Der Lörracher Landtagsabgeordnete Joshua Frey (GRÜNE) besuchte die Fachklinik für suchtkranke Jugendliche Haus Weitenau, Steinen.

Joshua Frey lobte dabei die hervorragende Arbeit des Hauses. „Das wichtigste, was die jungen Menschen hier bekommen ist eine Chance, all das zu entwickeln, was man braucht um schulisch und beruflich Fuß zu fassen.

„Im Haus Weitenau werden Patientinnen und Patienten auf ihrem Weg zurück in die Gesellschaft gestärkt. Die vielen positiven Therapieverläufe, häufig mündend in den Arbeitsmarkt oder weiterführenden Schulen zeugen von der hervorragenden Arbeit, die hier geleistet wird“, zeigte sich Joshua Frey beeindruckt.

Die gesellschaftliche Integration der Patientinnen und Patienten gelinge vor allem aufgrund des ganzheitlichen Ansatzes der Klinik. Es werden die Jugendlichen und jungen Erwachsenen im Therapieverlauf über frühzeitige Kontakte mit Freizeit- Sport- und Musikvereinen zu bisher nicht gemachten positiven Erfahrungen begleitet. Herr Andreas Kleiner, Klinikleiter, stellt heraus, dass bei den Integrationsmaßnahmen die Menschen der Regio in den Vereinen und Betrieben seit Jahren hervorragende Unterstützung leisten. „Dies ist mit ein Erfolgsrezept, um den notwendigen Rückhalt zur Bewältigung des Alltags zu erhalten“, hält der Sozialpolitiker Joshua Frey fest, der selbst auf eine mehrjährige Berufserfahrung in diesem Bereich zurückblicken kann.

Bei dem Besuch stellten der Klinikleiter Andreas Kleiner und Chrissi Raab, Leiterin der Adaptionseinrichtung in Maulburg, neben den Erfolgen der letzten Jahre auch zukünftige

Projekte vor. Strukturerhaltend sind dabei in diesem Jahr sehr umfangreiche Renovierungs- und Umbaumaßnahmen am Klosterhauptgebäude. Zunächst zentral sind hochnotwendige Drainagearbeiten, denen aktuell das Denkmalschatzamt zugestimmt hat und die komplette Neugestaltung des Erdgeschoss zu einer Mensa. Hierbei wird der Träger der Fachklinik, der Baden Württembergische Landesverband, Bauträger. Ein Projekt, dass der Landtagsabgeordnete unterstützt: „ In der Fachklinik werden die Patientinnen und Patienten für ihren Weg in die Gesellschaft gestärkt. Für dieses wichtige Anliegen braucht es auch die angemessenen räumlichen Voraussetzungen und Bedingungen. Gleichzeitig wird derart ein prägendes historisches Gebäude der Region mit viel Engagement erhalten, so Josha Frey.